

# Wirtschaften auf Kosten der Jugend

## Schulden und Schuldenabbau als Thema beim FDP-Stammtisch

**Heinsberg.** Schuldenabbau – zu diesem Thema durfte der Vorsitzende des FDP-Stadtverbandes Heinsberg, David Stolz, neben zahlreichen interessierten Bürgern und Mitgliedern auch den FDP-Bundestagskandidaten Linus Stieldorf beim Stammtisch willkommen heißen.

„Schuldenabbau ist mein Thema Nummer eins. Die Bundesrepublik hat zurzeit zwei Billionen Euro Schulden. Die Politik wird zwar handlungsunfähig. Doch sie

wirtschaftet auf Kosten der Jugend und aller nachfolgenden Generationen“, betonte Stolz. Das sei unverantwortlich und müsse verhindert werden.

Griechenland, Spanien und nun Frankreich hätten gezeigt, dass die Bevölkerung am meisten unter der schlechten Haushaltslage eines Landes leide. Besonders der Jugend würden ihre beruflichen Chancen genommen, und das Geld des sparsamen Bürgers werde durch die Inflation vernich-

tet. „Wir sehen es schon im Kleinen. Je weniger Geld zur Verfügung steht, desto weniger kann in Freizeit- und Generationseinrichtungen investiert werden“, so Linus Stieldorf, FDP-Bundestagskandidat.

„Ich finde es gut, dass wir einen so jungen Kandidaten haben, der den Nerv der Zeit trifft. Die Jugend muss vertreten werden, da sie letztendlich die Schulden irgendwann mal abtragen muss“, lautete das Fazit des Abends von David Stolz.